

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Cártel inmobiliario en Benito Juárez cuenta con 55 investigaciones

EMIR OLIVARES, ALMA E. MUÑOZ Y ALEJANDRO CRUZ / P 28

● Están involucrados funcionarios y particulares, señaló la Fiscalía de CDMX

PROPUESTA DE MORENA EN EL CONGRESO FEDERAL

Apoya Sheinbaum crear comisión que indague a cártel de AN en Benito Juárez

Hay bastante sustento en las pesquisas de la fiscalía, afirma // Hermetismo sobre asesinatos

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo respaldó la propuesta para crear una comisión especial en la Cámara de Diputados que investigue al cártel inmobiliario.

Dijo que si el Congreso federal desea revisar el caso “hay bastante sustento” en las indagatorias realizadas por la fiscalía de la Ciudad de México en torno al tema, en particular con gobiernos del PAN en Benito Juárez.

“Está bien, si así lo decide el Congreso, que se haga la investigación; tiene esas facultades. Y está bien que se abra la investigación.”

Recordó que, cuando estuvo al frente de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la fiscalía local a cargo de Ernestina Godoy realizó una investigación en torno a este caso, y hay varios detenidos, algunos relacionados con el PAN y los gobiernos en Benito Juárez.

La fiscalía capitalina informó que cuenta con 55 carpetas de investigación abiertas relacionadas con el cártel inmobiliario en Benito Juárez, que involucran tanto a funcionarios públicos como a particulares. Señaló que como resultado de las pesquisas realizadas hasta ahora se tienen ya cuatro sentencias condenatorias, las cuales abarcan principalmente el periodo de 2015

a 2018 por obras irregulares en las que participaron directores generales de área, accionistas y representantes de empresas inmobiliarias.

En otro tema, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, señaló que, por tratarse de una “investigación delicada”, por ahora no se puede informar de avances de la investigación del asesinato de dos funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México.

En la conferencia de prensa ofrecida ayer, en la que estuvo el gabinete de seguridad federal, se preguntó al funcionario sobre los avances en las indagatorias de los homicidios de Ximena Guzmán y José Muñoz, dos de los colaboradores más cercanos a la mandataria capitalina, Clara Brugada, cometidos en mayo pasado.

Al respecto, García Harfuch evitó dar mayor información al respecto: “Estamos trabajando (el gabinete de seguridad federal) de manera coordinada con la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, con la policía de la Ciudad de México, y por supuesto vamos a tener resultados y se los vamos a informar”.

—Pero... ¿avances? —se le insistió.

—No podríamos dar avances en una investigación tan delicada —res-

pondió brevemente el secretario y cerró el tema.

Emir Olivares, Alma E. Muñoz y Alejandro Cruz Flores





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC